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Chères Saint-Georgiennes,
Chers Saint-Georgiens,

Nous venons d’inaugurer l’Espace Gérard Prêtre (zone d’expansion de crues et aménagement au-
tours des stades), presque 10 ans après la crue de novembre 2014. Il y a d’ores et déjà de
nombreux promeneurs et ce lieu doit être investi par tous les habitants : promenade (les chiens
doivent être tenus en laisse), parcours sportif, pique-nique, détente et même surement les pieds
dans l’eau pour les moins frileux, l’eau du Cernon n’est pas très chaude. Un sanitaire viendra com-
pléter cet aménagement d’ici 2025.

Concernant la Placette, les travaux des réseaux humides sont en cours et réalisés en régie commu-
nale. Les réseaux électriques, Télécom et éclairage public seront mis en souterrain et réalisés d’ici la
fin de l’année. Le remodelage de surface et l’embellissement de la Placette devrait être terminé
pour l’été prochain.
En attendant le comité des fêtes y a organisé trois jours de festivités les 21, 22 et 23 juin, retrou-
vant dans l’imaginaire des st-georgiens les fêtes d’antan.

D’autres animations et spectacles auront lieu durant l’été, organisés par la commune et les associa-
tions, toujours aussi impliquées dans la vie du Village. Merci aussi aux agents communaux qui
installent et désinstallent tous ces lieux pour donner une vie estivale à notre commune. J’espère
que nous nous retrouverons à toutes ces manifestations culturelles, sportives, musicales et festives,
et cela en toute convivialité. Tous à votre agenda des manifestations.

Je terminerai cet édito par la finale de la Coupe d’Aveyron de football, que nous n’avons malheu-
reusement pas gagné malgré une domination certaine ; la loi du sport est particulièrement cruelle.
Je tiens à souligner l’ambiance de feu que les très nombreux supporters Saint-Géorgien ont mis
dans le stade, l’engagement et le fairplay de l’ensemble des joueurs et l’accueil des habitants lors
de la parade du dimanche. Grand merci aux joueurs et à toutes les personnes qui ont fait de cet
évènement un grand moment de la vie du village.

Toute l’équipe municipale, ainsi que le personnel communal, vous souhaite de passer un très bel
été et de bonnes vacances.

Didier CADAUX,
Maire de SAINT GEORGES DE LUZENÇON

Edito
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En partenariat avec le ville de Millau, la commune de Saint-
Georges-de-Luzençon permet aux jeunes de 11 à 20 ans de bé-
néficier de la carte jeune.

Cette carte permet de profiter de réductions pour les loisirs et la
culture : cinéma, piscine, théâtre de la Maison du Peuple, musée,
médiathèque...

Elle permet aussi de réduire significativement les coûts d'inscrip-
tion pour passer le BAFA, le BNSSA, le PSC1…

Enfin, elle permet de bénéficier de réductions intéressantes dans
de nombreux commerces de la ville de Millau.

Pour obtenir cette carte, il faut faire une demande de préinscrip-
tion sur le site internet de
la ville de Millau ou se
rendre directement à la
Mairie de Millau. (Munis-
sez-vous d'une pièce
d'identité, d'un justificatif
de domicile et d'une
photo d'identité).

CMJ
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Vie communale

Nous les avons retrouvés ! Les Jeunes du Conseil Municipal, AR-
MAND Nathanaël, AUBERT Alyah, ALBERT Lucile, BARTHE
Florian, BLAQUIERE Talia, BONNEAU Fidel, BASCOUL Benjamin,
BOUTEILLET Alice, CHABORA Mahé, COMMAYRAS Eléa,
CRISPO Gladys, GINESTE Noé, JUBELY-ZUCARELLI Timothée,
MALAVAL Louisa, RAYNAL Léo, SENESI Eloïse, THOMAS Char-
lotte et VICENTE Naïa sont toujours aussi investis que ce soit lors
des commémorations, ou pour servir le repas des Aînés. Tout au
long de cette journée, ils ont créé du lien intergénérationnel ô
combien important.

La prochaine étape porte sur l’organisation du grand jeu de piste
dans le village mais aussi des projets pour Septembre :

- Action humanitaire.
- Actions pour valoriser la qualité de vie dans le village (propreté
des rues du village, nettoyage des berges du Cernon).
- Actions pour développer l’engagement citoyen, mieux com-
prendre le fonctionnement de notre commune et de la
communauté de communes Millau Grands Causses.

Un prochain conseil municipal sera organisé en Septembre. Na-
thanaël et Alice déménagent, nous tenions à les remercier
très sincèrement pour leur engagement tout au long de leur
mandat de jeunes conseillers. 3

CARTE JEUNE

ACCUEIL MAIRIE
10 rue des Balses, 12100 St-Georges-de-Luzençon

Ouverture au public
Sans rendez-vous : Lundi à vendredi

de 8h30 à 12h.
Sur rendez-vous : Lundi à jeudi de 14h à 17h.

Permanence téléphonique (05 65 58 41 00)
Lundi à jeudi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h.

Vendredi de 8h30 à 12h.

mairie@saint-georges-de-luzencon.fr
www.saint-georges-de-luzencon.fr

ACCUEIL AGENCE POSTALE
Ouverture au public

Lundi à vendredi de 9h à 12h.
Contact : 05 65 42 58 51

MAISON FRANCE SERVICES
Ouverture au public

Sans rendez-vous : Mardi et mercredi
de 14h à 17h.

Sur rendez-vous : Lundi et jeudi de 14h à 17h.
Contact : 05 65 59 41 62

mfs@saint-georges-de-luzencon.fr



INAUGURATION DE LA PASSERELLE
ET DE L'ESPACE GERARD PRETRE

Un hommage et un engagement pour l’avenir.
Vendredi 24 mai le Syndicat Mixte Bassin Versant
Tarn Amont, l’Agence de l’Eau Adour Garonne, la
Communauté de Communes Millau Grands Causses,
la Commune de St-Georges avaient convié élus,
amis et habitants à célébrer l’inauguration de
l’Espace Gérard Prêtre.

La manifestation débuta à 17h30, sous le soleil, près
de la passerelle par l’accueil de Didier Cadaux,
maire de la Commune. « Nous sommes ici ce jour
pour inaugurer officiellement ce lieu dont nous dé-
couvrirons le totem par la suite. C’est tout
naturellement que nous allons lui donner le nom de
celui qui a pris la décision d'induire ce projet, mon
prédécesseur, décédé du Covid en novembre 2020.
Ce lieu sera donc baptisé Espace Gérard PRETRE.
Après cette crue catastrophique de novembre 2014,
qui engendra de gros dégâts fort heureusement uni-
quement matériels, mais aussi des pertes d’emplois
pour de nombreux St-Georgiens, Gérard Prêtre et
son conseil municipal s’étaient rapprochés du SMBV-
TA et l’Agence de l’Eau Adour Garonne pour
entreprendre des études. De vastes démarches
avaient été entreprises pour réduire la vulnérabilité
du territoire face aux inondations, protéger les biens
et les personnes mais aussi pour respecter le bon
fonctionnement du cours d’eau. La veille de la
réunion durant laquelle Gérard devait proposer que
la commune soit favorable au projet, il m’a demandé
ce que j’en pensais. Nous avons évoqué les avan-
tages, les inconvénients, les contraintes, les
oppositions que pourraient générer le projet, en
ayant pour objectifs l’intérêt public et l’intérêt des
habitants. Le choix que Gérard a fait n’était pas fa-
cile, mais j’ai l’intime conviction que ce choix était le
bon, d’autant plus facilement qu’aujourd’hui nous
voyons le résultat.
Cet aménagement bien réfléchi pour réduire les hau-
teurs d’eau nous a permis le déplacement du

vestiaire mais aussi un accès sécurisé à la rivière,
la création d’un parcours sportif et la

construction d’une passerelle qui relie les deux côtés
du village. Je peux constater tous les jours la
fréquentation importante de ce lieu et c’est mainte-
nant aux habitants de s’approprier cet espace.
Jeunes et moins jeunes devraient y trouver leur
place. Je suis prêt à parier qu’avec le retour des
températures estivales, certains se tremperont dans
l’eau fraiche du Cernon ».

Les discours se sont ensuite enchaînés en présence
de Jacques Godfrain, ancien ministre, avec les inter-
ventions de Serge Védrines, président du Syndicat
mixte du bassin versant du Tarn-amont, Gilbert Fau-
cher, vice-président de la Communauté de
communes Millau Grands Causses, Mathieu Rouy
représentant le directeur général de l’Agence de
l’eau Adour-Garonne Guillaume Choisy excusé. Em-
manuelle Gazel, au nom de la Région Occitanie,
Alain Marc, sénateur, et Véronique Martin Saint-
Léon, sous-préfète de Millau.
Chacun leur tour ils ont évoqué l’importance de ce
projet d’envergure.
Ce chantier, qui s’est déroulé de décembre 2022 à
mai 2024, a impliqué neuf entreprises locales sous la
maîtrise d’œuvre du bureau d’étude Egis Eau. « Ce
projet n’empêchera pas une nouvelle crue centen-
nale » précisera Mathieu ROUY, lors de son
intervention mais il a notamment permis la restau-
ration d’une zone d’expansion naturelle des crues
sur deux hectares, la réduction de la vulnérabilité
des biens et des personnes avec le déplacement du
complexe sportif hors zone inondable, et un abais-
sement significatif du niveau d’eau en aval pour
protéger des secteurs sensibles comme le bâtiment
scolaire. De plus, l’amélioration de la capacité épu-
ratoire du cours d’eau et de la biodiversité a été
réalisée sur un linéaire de 620 mètres, augmentant
les interfaces terre-eau.
L’initiative comprenait également des mesures pour
améliorer le cadre de vie et l’attractivité du site,
comme la mise en place d’une passerelle piétonne,
d’un parcours de santé et d’outils de sensibilisation
pour le grand public et les scolaires. Ce projet global
a été autorisé par l’arrêté préfectoral d’autorisation4



Comme vous pouvez le voir sur les photos dans la
rubrique « travaux », les travaux de la Placette ont
débuté.

Tous les réseaux ont été repris en régie par les em-
ployés communaux. Dès le mois de septembre le
monument aux morts sera transféré dans le jardin de
la Mairie avec l’accord des Anciens Combattants.

En collaboration avec le SIEDA, les réseaux
électriques, télécom et l’éclairage public seront en-
tièrement repris.

Le calendrier des travaux pour la maîtrise d’œuvre
(Cabinets NEUVILLE / FOURCADIER/ LAIZE) pourrait
s’établir de la façon suivante :

• Projet définitif : juillet 2024
• Dossier de consultation des entreprises (DCE) :

début octobre 2024
• Consultation et choix des entreprises : décembre

2024
• Travaux de février à fin juin 2025

Nous rappelons que la maîtrise d’ouvrage a été
déléguée à la Communauté de Communes.
En attendant, en juin 2024, la fête votive s’est dé-
roulée sur la placette.

TRAVAUX DE LA PLACETTE

environnementale en mai 2022, après une enquête
publique.

Monsieur Védrine rappelle que cette opération d’un
coût total de1.5 millions d’euros H.T a été financée
à 80%. Soit l’Agence de l’Eau Adour Garonne (50%),
et la Région Occitanie (30%), grâce à des appels à
projets spécifiques. Les autres 20% précisera Mon-
sieur Faucher étant auto financés par la
Communauté de Communes Millau Grands Causses
dans le cadre de l’exercice de sa compétence GE-
MAPI (gestion des Milieux Aquatiques et Prévention
des Inondations.) et de sa compétence tourisme
pour la passerelle.
Au-delà de tout le côté technique de ce projet, les
différents représentants ont évoqué avec beaucoup
d’émotion le travail, et l’attachement de Gérard
Prêtre à sa commune. Combien les dégâts laissés
par les inondations et le départ de la Fromagère
avaient créé une blessure forte en lui. Mais égale-
ment son énergie et sa capacité à rebondir face à
cette situation. « C’était un homme qui avait une vi-
sion de l’avenir, qui a su s’impliquer dans bon
nombre de projets » dira Emmanuelle Gazel.
Madame Véronique Martin Saint-Léon, sous-préfète
de Millau lors de sa prise de parole a su synthétiser
avec beaucoup de justesse et d’empathie ce projet
et l’implication de Gérard Prêtre pour son territoire.
« Cet espace est bien plus qu’un projet d’aménage-
ment ; c’est un symbole de résilience et de mémoire
pour la commune de Saint-Georges-de-Luzençon. En
conjuguant protection environnementale, améliora-
tion du cadre de vie et hommage à un homme
dévoué à sa communauté, ce site incarne l’engage-
ment des élus et des habitants pour un avenir
durable face aux défis climatiques.
Avec l’inauguration de l’Espace Gérard Prêtre, Saint-
Georges-de-Luzençon tourne une page douloureuse
de son histoire pour en écrire une nouvelle, faite de
prévention, de solidarité et de respect de la nature.
Un exemple à suivre pour toutes les collectivités
confrontées aux défis du changement climatique ».

Un moment émouvant s’en est suivi avec le dévoile-
ment du totem par Anne Marie Prêtre, en présence
de ses enfants.

Tout de suite après un peu de sport fut proposé aux
élus et au public, une petite marche le long du cours
d’eau pour découvrir les différentes réalisations.

Vint enfin un bon moment de convivialité sous le
chapiteau où était projeté en continu le film sur la
réalisation des travaux, et une exposition sur les
inondations du 28 novembre 2014.
Un vin d’honneur avec un excellent buffet donna à
cette manifestation le côté festif et convivial que
Gérard Prêtre aimait. Au vu des prolongations, en
tant qu’élus nous avons apprécié que les invités se
sentent bien dans ce lieu et se l’approprient.
Comme évoqué par Didier CADAUX lors de son
discours d’accueil « les enfants ne tarderont pas cet
été à mettre les pieds dans l’eau ».
Un grand merci à tous les institutionnels et à tous les
techniciens pour avoir soutenu la Commune durant
ce projet qui ne fut pas « un long fleuve tranquille ».

Le 24 juin le Syndicat Mixte Bassin Versant Tarn
Amont porteur de l'opération de restauration de la
zone d'expansion a proposé aux enfants des écoles
une découverte de ce site avec des ateliers pédago-
giques en lien avec la thématique de l'eau et de la
biodiversité.
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CYCLE DES ATELIERS NUTRITIONS

Le portage des repas à domicile arrive en sep-
tembre.
Il sera possible de commander des repas livrés par
l’ADMR.
Pour bénéficier de ce service à partir de septembre,
c’est simple, la pré-inscription se fait en Mairie (for-
mulaire à remplir sans engagement). Aucun
justificatif ne vous sera demandé.

Commandez les repas dont vous avez besoin à la se-
maine sans minimum requis.

Le prix du repas est fixé
à 12,60 €, un crédit
d’impôt est possible
d’environ de 2,26 € par repas.
Le prix du repas vous reviendrait donc à 10,34 €.

Attention, ce service est à titre expérimental de
septembre à décembre 2024, si le nombre de per-
sonnes intéressées par le portage de repas n’est pas
suffisant nous serions contraints de renoncer en jan-
vier à ce service.

CASA SAN MARCO...Des PIZZAS mais pas que !
Depuis quelques jours on a vu
apparaître des petites tables sur
le trottoir devant la Pizzeria San
Marco, et surtout devant l’ancien
hôtel « le Saint-Georges ».

Déjà un an qu'Alexandre et An-
thony, le fils et le neveu de
MARCO ont décidé de continuer
à faire vivre avec une belle éner-
gie la pizzeria « Casa San Marco ».

Alexandre avait déjà étalé la pâte
à pizza, avec son père à Saint-
Rome-de-Cernon. Anthony avait
lui aussi travaillé dans d’autres
pizzerias à Millau.

Connaissant la recette de Marco,
ils ont continué à faire déguster
des pizzas. Les Saint-Georgiens
ont apprécié et le bouche à oreille
leur a fait une bonne réputation.

Cela a donné envie à ces deux
jeunes de faire croitre leur
petite entreprise.

Et si les clients pouvaient
consommer sur place le soir ! Ce
n’était pas un problème l’an-
cienne salle de l’hôtel restaurant
et la cuisine du St-Georges étaient
libres. Après accord avec le pro-
priétaire ils ont investi et
réaménagé ces lieux. Ainsi depuis
le 1er juin Alexandre et Anthony
proposent tous les soirs en plus
des pizzas habituelles quelques
plats. Vous pourrez ainsi déguster
des burgers de viandes mais aussi
des aligots saucisses, des frites
maison, des confits de canard, des
salades composées, et évidem-
ment des desserts.

Une nouveauté… une pizza fa-
mille de 50 cm. Nos deux
pizzaïolos sont fiers d’être les
seuls à la réaliser dans le sud
Aveyron.

Arrêtez-vous pour consulter la
carte et si un soir l’envie vous pre-
nait de ne pas cuisiner, dirigez-
vous vers la CASA SAN MARCO.
Tentons ensemble de leur faire
transformer l’essai ! Cette ouver-
ture est prévu jusqu’au 1er

octobre, tous les soirs de 19h à
21h30 sauf le lundi.

PORTAGE DES REPAS A DOMICILE
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Bravo à vous deux.

Vous avez plus de 60 ans,
venez y participer.

Proposé par la Maison de Santé de Saint-Georges.

Objectif principal : lutter contre les idées reçues sur
l'alimentation et les adaptations nécessaires.
• « Le plaisir de manger » : lundi 16 septembre de

10h à 12h. (Pour comprendre le rôle primordial de
l'alimentation dans le bien vieillir).

• « Atelier pratique sur la lecture d’étiquettes » :
lundi 23 septembre de 10h à 12h. (En savoir plus
sur l'étiquetage alimentaire. Distinguer les informa-
tions essentielles des informations superflues).
• « Les besoins spécifiques des séniors» : lundi 30

septembre de 10h à 12h. (L'équilibre alimentaire
sera abordé, afin de cibler les groupes d'aliments es-

sentiels en fonction des demandes des participants).
• « Définition de la dénutrition» : lundi 7 octobre

de 10h à 12h. (Connaître un peu plus cette maladie
méconnue et pourtant très présente dans notre so-
ciété).
• « Atelier pratique d’enrichissement alimentaire» :

lundi 14 octobre – repas- balade -de 9h à 16h.
(Mettre tous ces conseils en pratique, autour d'un
repas préparé collectivement, marqué par la convi-
vialité et le partage).
Participation : 30€/les 5 Ateliers.
Renseignements et inscription auprès de :
Maria Elena LADOUX-MARTINEZ 06 45 02 81 40 –
elenadieteticienne12@gmail.com
Laure JEAN 05 65 62 36 32



Une réunion publique s’est tenue à St-Georges jeudi 30 mai ani-
mée par le capitaine Gaëtan VEYRIER référant du SDIS sur les
obligations de débroussaillement.

Une synthèse :

- En zone U (urbanisable) obligation pour les propriétaires de
débroussailler sur toute la propriété.

- En zone A (agricole) ou N (naturelle) obligation pour les propriétaires de débroussailler 50m autour des
bâtiments.

En cas de non-respect de ces consignes, la Commune se réserve le droit de faire réaliser les travaux en
adressant ensuite la facture au propriétaire.

DEBROUSSAILLER POUR
LIMITER LES RISQUES

LA VIE DES COMPOSTEURS

Dans le village, deux composteurs publics ont
récemment été mis en place.
Le 1er, à côté du parking de la place du Soleirol. Une
animation organisée au mois de mai par l'association
Causses Compost (association mandatée par la
Communauté de communes) s'est déroulée autour
de ces composteurs afin de redynamiser le site. Une
information a été donnée aux utilisateurs et des
améliorations ont été apportées afin de faciliter l'uti-
lisation de ces bacs !

Les enfants de l'atelier artistique de l'association
Luz'arts ont profité de l'occasion pour décorer le lieu
et les bacs afin de les rendre plus ludiques et
agréables.
Le 2ème se trouve près des jardins familiaux du Cer-
non, l'inauguration et les explications d'utilisation
avaient été données à l'automne 2023. Son utilité a
vite été trouvée par les jardiniers.

Un grand merci à l'association Causses Compost
pour leur soutien dans ces initiatives, aux employés
municipaux qui interviennent pour le remplissage
des bacs en broyats et aux utilisateurs qui, avec leur
bienveillance et leur vigilance facilitent le bon fonc-
tionnement de ces composteurs.

REGULATION DE LA
POPULATION DE PIGEONS
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Une action a eu lieu en début d'année 2024 afin de
diminuer le nombre de pigeons présents dans le vil-
lage.

Ainsi, plus de 250 pigeons ont été prélevés sur la
commune par une entreprise privée. Cette action a
pu avoir lieu grâce à la participation des propriétaires

qui nous ont ouvert leur porte et grâce à l'implication
des employés communaux.
Un travail méticuleux et difficile qui nécessite une vi-
gilance accrue de la part de chaque propriétaire afin
d'éviter un renouvellement de la population de ce
nuisible.

Il est demandé à chacun de prendre des dispositions
afin d'éviter une nouvelle prolifération : pas de nour-
rissage, combler les éventuels pigeonniers, installer
des pics anti-pigeons...



Pour 100€ de recettes, sont perçus :

BUDGETS 2024

Dépenses (D)

Recettes (R)

Section d'Investissement : Montant = R : 898 987.51 € - D : 823 796.88 €

Les principaux investissements envisagés en
2024 sont les suivants :

Budget communal 2024

Section de fonctionnement : Montant = 1 784 312.05 €
Montant total = 2 608 108.93 €

TRAVAUX :
- Voirie et signalisation (avec 41 589.37 de RAR)
- Déplacement monument aux morts
- Réfection sol du Val SEREIN
- Mur de La Fabrique (rte de MILLAU)
- Local WC stade

AUTRES INVESTISSEMENTS :
- Panneaux noms de rues
- Frais géomètre terrain FAGES pas reçu en 2023 RAR
- Achat ROQUEMAUREL / VERNHET
- Acquisition épareuse commune
- Matériel téléphonie Mairie et réseau informatique
- Changement frigo salle des fêtes
- Matériel informatique Mairie
- Machine à désembouer circuits chauffage
- Ecole : chaises et canapé bibliothèque
- Aspirateur mairie

8



BUDGETS 2024

Taxes prélevées sur les factures pour reversement à l'agence de l'Eau Adour-Garonne

Pour 100€ de dépenses, sont affectés :

Pour 100€ de recettes, sont perçus :

9

Recettes (R)

Dépenses (D)
Section d'Investissement : Montant = R : 445 986.96 € - D : 445 986.96 €

Budget eau et assainissement 2024

Section d'exploitation : Montant = 662 404.54 €
Montant total = 1 108 391.50 €

Pour l’année 2024, les opérations d’équipe-
ment suivantes ont été programmées :

- Réseaux eau potable et d’assainissement pour
le coeur de village

- Travaux pour périmètre du Boundoulaou
- Remplacement pompe
- Frais d’études et enquête publique sur la ré-
vision du périmètre du Boundoulaou
- RAR pour alimentation AEP de Vialgue
- Véhicule tout terrain
- Achat de 350 compteurs et 2 ballons anti-bélier
- Achat d’un appareil acoustique pour détecter
les fuites
- Schémas directeurs eau potable et assainisse-
ment en cours à la ComCom pour le transfert de
compétences.



Travaux de tailles hivernales,
avec entre autres les platanes

de l’école du Cernon.

TRAVAUX DU 1er SEMESTRE 2024

Dans le cadre de l’aménagement du nouveau site
« Gérard Prêtre », réalisation par la municipalité de

diverses dalles en béton pour recevoir le mobilier urbain
(bancs, tables de pique-nique …), cela rendra l’entretien

du site plus facile.

10
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Remplacement des
projecteurs sur les
deux terrains de

football (passage en
LED), et modification

de la source
d’alimentation avec la
suppression de deux

abonnements ENEDIS
type C5 et un

raccordement sur le
nouveau contrat C4 du

nouveau vestiaire.
Ces travaux devraient
rendre le complexe

sportif moins
énergivore sur un plan

électrique de 30 %.

Quelques épisodes neigeux
en cette période hivernale

nous ont obligés à ressortir la
saleuse de voirie et le

chasse-neige.

Réhabilitation
complète en

février 2024 de la
salle communale

« club Val Serein »
par le personnel.

11



En amont des futurs travaux de réhabilitation sur le cœur
de village, le personnel communal reprend en régie

l’ensemble des réseaux humides sur le secteur, à savoir :
Rue du Pourtalou, la placette, le passage entre la placette

et la rue des Aires, et la rue des Balses.
Sur l’ensemble du secteur, réfection de l’eau potable, de
l’assainissement, création d’un réseau pluvial et des poses
de gaines pour la dissimulation des réseaux secs (télécom /

fibre, basse tension et éclairage public).
Le personnel communal a réalisé une première phase de

travaux sur 6 semaines (avril /mai), et poursuivra le chantier
à partir d’octobre.

Début juin, début de la
campagne de fauchage des

routes communales et
d’intérêt communautaire.

Toujours dans le même
secteur chemin des

rivières, création d’un
neuvième espace « point

de collecte pour les
déchets ».

12
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Réfection globale de la rue Roquelongue en enrobé à chaud et reprise des marquages
(signalisation verticale et horizontale).

Réhabilitation en interne de
certains moteurs de la
station d’épuration et
remplacement de gros

équipements comme les
turbines flottantes après 16

ans de bons et loyaux
services.

Les travaux de réhabilitation
du site ont été faits en 2008.

Bienvenue aux Nouveaux
Arrivants.

Monsieur le Maire, le Conseil
Municipal les Président(e)s des
différentes associations vous

accueilleront
Vendredi 6 SEPTEMBRE 2024 à 20h

Salle de l’Ancienne Cantine.
Attribution des salles aux ASSOCIATIONS :

JEUDI 12 SEPTEMBRE 2024
salle voûtée.

INSCRIPTION ECOLES :
- Pour l’école publique, les pré-inscriptions se font auprès de la Mairie. Les parents doivent être
munis du livret de famille et du carnet de vaccination. Par la suite, un rendez-vous sera donné
avec la directrice.
- Pour l’école privée, les inscriptions se font directement auprès de la directrice. 13

TRAVAUX DE VOIRIES

LES BRE
VES

LES CABAS JAUNES DE TRI :
Un nouveau sera donné en échange de l'usagé.

Aux ateliers municipaux.



ÇA SE PASSE AVEC LA COM COM

14

LES BIODECHETS

TRANPORTS SCOLAIRES, la gratuité continue.



LIBRE EXPRESSION DE L'OPPOSITION MUNICIPALE

La séance du conseil municipal du 04/04/2024 était consacrée à l’examen des budgets 2023 (les Comptes Ad-
ministratifs et les Comptes de Gestion) et 2024 (les Budgets Primitifs) avec 20 délibérations au programme.
Le Compte Administratif 2023 (CA réalisé) du budget « Communal » met en évidence une légère améliora-
tion des résultats obtenus par rapport aux années précédentes. En effet, l’épargne nette est enfin positive. Au
31/12/2023, la dette du seul budget « Communal » était de l’ordre de 1,75 million d’€. Après l’emprunt de
351 859 € (en 2022), un nouvel emprunt de 278 141 (en 2023) a été contracté pour solder la facture du nou-
veau vestiaire du football.
Le Budget Primitif 2024 (BP prévisionnel) : La confection de ce budget ne déroge pas à la règle et semble
être le clone des budgets primitifs précédents. Les dépenses de personnel explosent avec une progression
de +9% par rapport à 2023. Cette progression est liée aux nombreuses promotions effectuées en juin et oc-
tobre 2023. L’Épargne Nette mesure l’épargne disponible pour l’équipement brut après financement des
remboursements de la dette (332 000 €). Elle est
estimée à –117 500 € alors que le CA 2023 avait
permis de dégager un financement de
+131 134 €. Une épargne nette négative signifie
que la commune dépense plus qu'elle ne gagne,
ce qui peut entraîner des difficultés à financer ses
dépenses courantes et à investir dans des projets
futurs. En 2024, il est prévu de réaliser un nouvel
emprunt de 130 000 €. Les travaux « Cœur de
village » (La Placette) devraient être financés par
un nouvel emprunt en 2025.
Le Budget Annexe (BA) du Lotissement « Les
Terrasses des Aires » devrait être clôturé cette
année (en principe). Le restant dû de la dette au
31/12/2023 est d’environ 116 000 €. Cette dette
sera prise en charge jusqu’à son extinction par le
budget « Communal ».
Il sera nécessaire de contracter en 2024 un em-
prunt de 160 000 € au titre du BA Centre
Commercial pour financer des travaux d’agrandis-
sement au niveau de la pharmacie, de la
boulangerie et du bureau de tabac.
Un nouveau BA est créé pour gérer la partie
« Photovoltaïque ». Il est prévu de refaire la cou-
verture du local technique de la mairie (ancienne
halle marchandises SNCF) et de poser des pan-
neaux photovoltaïques. Pour cela, il faudra réaliser
un emprunt de 210 000 € (dont 180 000 € au titre
de ce BP 2024).
Au 31/12/2023, l’endettement par habitant de la collectivité au titre du budget principal Mairie est de
1 058 €. C’est quasiment le double de l’endettement moyen des communes de taille similaire (population
entre 500 et 2000 habitants). À titre de comparaison, l’endettement de la commune de Creissels est de l’ordre
de 120 €/habitant.
L’Annuité de Dette (Intérêts des emprunts + Remboursement du Capital de la Dette) du BP Communal 2024
(382 770 €) augmente de + 42% par rapport à celle du CA 2023 (220 268 €). Cette annuité de dette très
élevée indique que la commune doit consacrer une part importante de son budget au remboursement de ses
dettes, ce qui limite sa capacité à allouer des fonds à d'autres besoins prioritaires. Sur la période 2020 à 2024
(5 ans), le cumul des annuités de dette payées au titre du BP Communal et des 4 BA s’élèvera à environ
2 350 000 € soit 470 000 €/an.
Au 31/12/2024, l’endettement cumulé de la collectivité au titre du Budget Principal et des 4 BA devrait être
supérieur à 1,9 million d’euros (soit environ 1 200 € / habitant). Cet endettement très important peut
être préoccupant car il peut entraîner une charge financière écrasante à long terme, compromettant la ca-
pacité de la commune à investir dans des infrastructures, des services publics, ou à faire face à des
imprévus.

Budgets 2023 (réalisé) et 2024 (prévisionnel)
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Sport : 2024 année
olympique.

« Le sport va chercher la
peur pour la dominer, la
fatigue pour en triom-
pher, la difficulté pour la
vaincre » Pierre de Cou-
bertin, fondateur des
Jeux Olympiques mo-
dernes.

Millau a accueilli la fla-
mme olympique ! Evéne-
ment exceptionnel ! Les
écoles furent associées à
cet événement en as-
sistant le 13 mai au
passage de la flamme et
en participant le 25 avril à
des mini olympiades où
les élèves de CE2, et CM
ont pu réaliser une petite
cérémonie d'ouverture
en portant fièrement le
drapeau à l'effigie des
Jeux Olympiques et de
leur école. Nos athlètes
d'un jour ont pu s'essayer
à des disciplines sportives
tel que : le biathlon, saut
en longueur, para sport
(cécifoot), athlétisme ain-
si que le hockey.
Les CE ont participé à la
semaine du handisport
en organisant à l'école
ses sports adaptés à di-
vers handicaps.
Les GS/CP ont repris ce
thème en arts visuels et
en découverte du monde
à travers la connaissance
et le vocabulaire des dif-
férents sports présentés
aux JO.
L'ensemble des élèves de
GS à CM2 ont bénéficié
de séances de natation à

la piscine de Millau.
Les élèves de GS/ CP
au rythme d'une

séance quotidienne sur 2
semaines, se sont familia-
risés au milieu aquatique à
travers le jeu.
Les élèves de CE ont eux
aussi rejoint la piscine de
Millau dans l'optique
d'apprendre à nager et
d'acquérir de l'aisance
dans ce milieu. Les CM
ont poursuivi leurs ap-
prentissages afin de
maîtriser certaines com-
pétences qui leur per-
mettent de valider le cer-
tificat du «savoir nager».
Les « Natural Games »
avec VTT escalade et Dra-
gon boat pour les CM.
Découverte d'un milieu :
Le reptilarium :
Les MS/GS/CP et CE1
l'ont visité.
L'arbre et la forêt :
Les TPS/PS/MS ont tra-
vaillé sur le thème de
l'arbre et de la forêt. Ils
ont observé l'évolution, à
travers les saisons, des
platanes de la cour, des
arbres du verger à côté
et de se rendre au parc
des loups du Gévaudan
entouré de conifères.
Tous les sens étaient en
éveil. Ils ont créé des
oeuvres artisitiques à
partir d'éléments natu-
rels. Ils ont découvert des
livres documentaires sur
l'arbre, la forêt et les ani-
maux de la forêt.

Les dinosaures :
Les GS/CP ont découvert
le parc des dinosaures à
Mèze qui retrace leur

histoire. Imaginons une
plaine tropicale où dif-
férents dinosaures se
rassemblent pour pondre
des oeufs.
Tout en cheminant sur les
sentiers les enfants ont re-
monté le temps
géologique et observé
grandeur nature, dif-
férentes reconstitutions et
différents squelettes de
dinosaures.

Le monde de la ruche :
La classe de CM a pu ac-
cueillir un apiculteur /
enseignant pour décou-
vrir le monde de la ruche.

L’objectif : découvrir la
vie d’un insecte. Tous les
sens sont mis en éveil
pour découvrir l’univers
des abeilles. Une visite à
Micropolis finalisa le pro-
jet avec un atelier sur la
pollinisation. Les enfants
comprendront le rôle es-
sentiel que jouent les
insectes dans la repro-
duction des plantes.
Environnement proche et
biodivertsité :
L’ensemble des élèves a
participé à une visite
commentée de l’espace
«  Gérard Prêtre ». Cette
visite animée par le syn-
dicat Tarn Amont a eu

pour objectif de faire
comprendre le fonction-
nement d’un cours d’eau,
les phénomènes de crue,
le risque d'inondation et
comment ce type de So-
lution fondée sur la
Nature atténue les
risques pour leur futur.
La Graufesenque :
En lien avec le pro-
gramme d’histoire, les CE
se sont rendus sur le site
de la Graufesenque.
C'est le plus important
atelier de poterie de
l’empire Romain; très
connu pour la céramique
sigillée. Ils ont complété
leur visite au musée de
Millau pour voir les col-
lections et autres objets
du quotidien de ces po-
tiers d’autrefois. Un
atelier “poterie” leur a
été proposé.
Occitan :
L'initiation à l'occitan se
poursuit, elle s'adresse
aux élèves de CP CE1 CE2 .
L'association ADOC a or-
ganisé en cette fin
d'année une rencontre à
St-Rome-de-Tarn avec les
écoles alentour. Au pro-
gramme : des ateliers et
un spectacle en occitan.

ECOLE DU CERNON
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Rentrée des classes :
lundi 2 septembre 2024

Inscription en mairie
(livret de famille / carnet

de santé).
Pour tout renseignement

relatif à l'école :
0121203T@ac-

toulouse.fr , ou au 05 65
62 37 24 jusqu'aux

vacances scolaires puis à
partir du 30 août.



ECOLE DES AMANDIERS
De nombreuses activités au service des apprentissages

En 2024, l’Ecole des Amandiers a poursuivi son projet
annuel sur les Jeux olympiques et paralympiques.

En janvier, les enseignantes ont choisi de mettre l’ac-
cent sur la sensibilisation des élèves aux handicaps et à
la différence par le sport en faisant intervenir le Comité
départemental handisport de l’Aveyron. Après la pré-
sentation des différents handicaps physiques et
sensoriels et des disciplines handisports, les élèves de
primaire ont été mis en situation de handicap et ont
participé à 2 ateliers : le Torball, sport collectif destiné
aux déficients visuels et le Volley assis.

Au cours de la période 4, les élèves se sont rendus à la
salle d’escalade de Millau pour découvrir l’escalade, un
des sports additionnels de Paris 2024 ! Les plus petits
se sont essayés aux blocs. Les plus grands ont défié
avec application et un peu d’appréhension pour cer-
tains le mur d’escalade. On a entendu résonner dans la
salle des applaudissements pour ceux qui ont atteint le
toit de la salle : 13 mètres !

Après l’escalade, ce fut initiation au breakdance ! C’est
avec beaucoup d’enthousiasme qu’ils ont découvert
cette pratique sportive, également au programme des
JO.
Durant 2 séances, les élèves de maternelle ont été ini-
tiés au breakdance par Aude VAILLARD. Pour les plus
grands, c’est Laurène BERTRAND de l'Acadanse, qui
leur a appris quelques figures emblématiques ainsi
qu'une chorégraphie où chacun a pu exprimer ses
talents. Pour conclure cette action, les élèves ont, dans
le cadre de la Semaine Olympique et Paralympique,
assisté à une visio-conférence avec Ismaël TAGGAE,
champion de France de breakdance par équipe puis
champion du monde.

Au retour des vacances de printemps, les élèves ont eu
le privilège d’accueillir Natacha BURG, choisie pour
porter la flamme olympique à Millau. Avec simplicité et
franchise, elle a répondu à leurs nombreuses questions
d’abord sur sa maladie, la sclérose en plaque puis le
sport. Ensuite, c’est Emilie GRAL la championne saint-
affricaine de paratriathlon qui est venue à la rencontre
des enfants. Tout juste rentrée de sa dernière compéti-
tion en Turquie, elle s’est prêtée avec gentillesse et
disponibilité au jeu des questions/réponses. Sans
compter qu’elle n’était pas venue les mains vides !
ayant pris avec elle tout son matériel : combinaison,
bonnet, prothèse, chaussures… ainsi que son superbe
vélo et sa dernière belle médaille d’argent ! Tous l’ont
bien encouragé dans sa quête de qualification aux
Jeux paralympiques.

Toutes les actions réalisées autour des JO ont trouvé
un merveilleux écho lors de la participation des élèves
au relais de la Flamme à Millau le 13 mai. Ils ont vécu
une matinée riche en émotions, qui restera sans nul
doute gravée dans la mémoire comme un excellent
souvenir !

Des actions plus classiques ont été menées au cours de
l’année comme le Carnaval, la formation aux gestes qui
sauvent, la visite du centre Ecotri, la participation à des
Olympiades et au Défi littérature avec les écoles pri-
vées du Millavois….

Au mois de juin, la kermesse de l’école et la sortie sco-
laire de fin d’année viendront ponctuer cette belle et
dynamique année scolaire.

Un grand merci à l’APEL des Amandiers pour leur mo-
bilisation et leur dynamisme qui permet à nos élèves
de vivre et de partager de belles actions au sein de
l’école. 17



VENDREDI 19 JUILLET - St-Geniez-de-Bertrand
FETE DU VILLAGE
Repas tiré du sac et animation musicale.
Organisé par le collectif des habitants de la vallée du Lavencou.

VENDREDI 9 AOUT - Jardin de la Mairie 19H00
APERITIF MUSICAL
Laissez-vous emporter par les rythmes de l'empire Mandingue avec Dlakiss Traoré, qui baigne
dans la musique traditionnelle depuis son plus jeune âge.
Joueur de Kora, de Ngoni et de Percussions, il est entouré de 3 musiciens : bassiste, batteur et
guitariste.
Spectacle proposé par l'association LUZ'ARTS.

SAMEDI 24 ET DIMANCHE 25 AOUT - Stade des Rivières
LES JAM'S - Rencontres de Fanfares
Organisé par L'ECHO DES AVENS

SAMEDI 17 AOUT - Jardin de la Mairie
Projection film en plein air.
"UN P'TIT TRUC EN PLUS"
Organisé par l'association LUZ'ARTS.

SAMEDI 13 JUILLET - Jardin de la Mairie
FC ST-GEORGES vous invite dans les jardins de la mairie à partir de19h pour un repas
musical.

Agenda des manifestations

DIMANCHE 14 JUILLET
COMMEMORATION REPUBLICAINE - La Placette 11h.
APERITIF - Les jardins de la Mairie 11h30.

SAMEDI 28 ET DIMANCHE 29 SEPTEMBRE
100 KM

18 En fin d'anée, il y aura d'autres animations prévues...ouvrez l'oeil!

VENDREDI 26 JUILLET - St-Geniez-de-Bertrand 19h00
APERO CONCERT
5 copains de longue date avec leurs cuivres, cordes et percussions vous entraînent
dans l’univers merveilleux et pétillant du vieux jazz de la Nouvelle Orléans.
Organisé par la commune de Saint-Georges-de-Luzençon.

VENDREDIMANCHE 13 OCTOBRE - Eglise de St-Georges
CONCERT DE CHORALE
Organisé par l'association CROQ LA VIE dans le cadre de OCTOBRE ROSE.



VOUS ETES TOUJOURS DANS LEURS OBJECTIFS

Bernard OBIN, ce gars du
Nord de Saint-Amand-les-eaux,
plus précisément, et Lozérien de
cœur par sa mère, était venu
s’installer avec Lucie sa femme à
Millau en 1970. Prof de dessin au
collège de Millau, il s’implique dès
son arrivée avec son grand copain
Bernard Dugripp, dans la réalisa-
tion des décors du club théâtre
pour « le Journal d’Anne Franck. »
Puis après la naissance de
Christophe vint Frédérique. Tou-
jours adepte des jeux de mots et
avec ses yeux rieurs, il avait fait
croire à ses élèves et ses collègues,
qu’il appelait sa fille Marie, OBIN
Marie. Puis naquit Olivier. La fa-
mille s’installa dès lors à
St-Georges. Avec Lucie, il transmet
à leurs enfants le goût des
voyages, l’esprit critique nuancé
de beaucoup de tolérance, le plai-
sir du sport, de la planche à voile,
de la culture… et de l’amitié.

Il s’implique pour la Commune
puisqu’il devient Conseiller Munici-
pal sous la mandature d’Eugène
CROS. Il s’engage comme pré-
sident de l’association des parents
d’élèves avec un rare dynamisme,
il s’implique sans limite pour le
foyer des jeunes et son club photo.
C’est d’ailleurs dans la salle des
fêtes où les derniers hommages lui
ont été rendus qu’il a passé beau-
coup de temps à peindre les
décors des galas de danse, à sono-
riser les spectacles d’école, à
développer des photos au sous-sol
ou animer l’équipe de bénévoles
pour le ravitaillement des 100 kms.
Mais pour les St-Georgiens il reste
pour beaucoup le correspondant
du Midi-Libre, au style inimitable
imprégné de son humour et de ses
jeux de mots.

Ces dernières années, Bernard
avait été placé dans une unité de

soins. « Il s’était retiré au pays des
songes ». A présent il s’en est allé,
mais en écoutant bien, on peut
encore entendre « Souriez, vous
êtes toujours dans mon objectif…! ».

Hommages

En ce 8 Février 2024 nombreuse
était l’assemblée venue rendre
hommage aux obsèques de Roger
en l’église de St-Georges.

Roger DUPUIS est né à Paris
le 21 juillet 1938 à la veille de la
guerre, c’est en 1963 qu’il ren-
contre Alix qui deviendra son
épouse et de leur union naitront 3

enfants : Nathalie, Sébastien et
Sandrine. Nous retiendrons sa
longue carrière dans la Gen-
darmerie au service de la
République avec des mutations
dans toute la France et en Alle-
magne et une participation à la
guerre d’Algérie. Ensuite c’est la
retraite dans le Sud-Aveyron entre
Millau et St-Georges où il donnera
de son temps à la paroisse et pro-
fitera aussi de voyager.

Donner de son temps il en donne-
ra en tant que correspondant du
quotidien Midi Libre durant 20 ans
pour la commune. Un rôle qui lui
tenait à cœur. On le retrouvait à sa
table de correspondant de presse
lors des Conseils Municipaux.
Appareil photo et calepin en
main, on le voyait à toutes les
manifestations organisées par la
Municipalité, les écoles, les
événements du milieu associatif et
sportif, aux commémorations, aux
fêtes du village ; Roger prenait

beaucoup de plaisir à échanger
avec les acteurs d’un spectacle
pour mieux saisir l’essence même
de la création et mieux la trans-
crire. Toujours à l’écoute, il notait
le détail qui mettait en exergue le
point particulier de son article.
Son objectif était de rendre
compte du maximum d’événe-
ments avec sérieux et équité pour
les St-Georgiens et ainsi mettre
en valeur la commune, l’associa-
tion ou un particulier.

Son côté taquin transparaissait
dans ses articles. Il savait parler
avec humour de tous les sujets, on
pourrait lui attribuer cette ré-
flexion : « il faut de l’humour dans
la vie car de toute façon on n'en
sort pas vivant » !

Qu’il soit remercié, pour tout ce
temps passé à commenter la vie
de notre commune.

A diùs sias Roger.
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NAISSANCES

Etat civil

Elio FUMEL FOUCRAS né le 1er janvier 2024 à Millau.

Léonnor IVANOV née le 13 janvier 2024 à Sète.

Maël FABRE né le 1er mars 2024 à Millau.

Andrée TALIS épouse de Serge MOUTON.
Décédée à Saint-Georges-de-Luzençon le 19 décembre 2023.
Marie-Hélène SALVAN.
Décédée à Saint-Georges-de-Luzençon le 29 janvier 2024.
Roger DUPUIS époux de Alix GALIBERT.
Décédé à Saint-Affrique le 5 février 2024.
Nicole PILLORE veuve de Raymond ROUX.
Décédée à Millau le 12 février 2024.
Marie-Pierre GINESTE.
Décédée à Montpellier le 22 février 2024.
Geneviève DEJEAN veuve de André LACOMBE.
Décédée à Saint-Affrique le 2 mars 2024.
Général Eugène-François JAVAUDIN époux de Janine CAILLON.
Décédé à Saint Sébastien sur Loire le 17 mars 2024.
Arnaud GOS.
Décédé à Saint-Georges-de-Luzençon le 28 avril 2024.
Fernand BERTRAND époux de Jeanine PRADAL.
Décédé à Séverac-le-Château le 7 mai 2024.

Bernard OBIN époux de Lucie BAUDRIN.
Décédé à Saint-Affrique le 10 mai 2024.

Bienvenue à ...

DECES

Nous regrettons le départ de ...

Tous nos vœux de bonheur à …

MARIAGE
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Jean-Guillaume MAINPIN et Céline BOULENC, mariés le 23 mars 2024.



La kermesse a réuni familles et enfants dans la cour
de l'école le vendredi 31 mai 2024, le spectacle sur
le thème des jeux olympiques a rapporté un vif suc-
cès !
C'est sur cette note positive que se termine l'année
scolaire et les manifestations de l'APE.
Les fonds récoltés ont servi cette année à financer
une sortie scolaire au reptilarium de St-Eulalie pour
les MS/GS/CP ET CE1. Les TPS, PS et MS ont pu voir
les loups du Gévaudan. Les élèves de GS et CP sont
allés voir les dinosaures à Mèze, les CE sont allés à la
Graufesenque et les CM ont visité Micropolis.
Nous vous souhaitons de passer un excellent été.
L'APE du Cernon (association des parents d'élèves).

Saison terminée pour le FC ST-GEORGES. Le club
a vécu une fin de saison historique avec la finale de
la coupe d’Aveyron. Malgré une défaite aux tirs aux
buts, ce fut une incroyable aventure humaine et
sportive. Nous remercions les 450 supporters qui
ont fait le déplacement pour la finale et les nom-
breux partenaires qui nous ont soutenus. La finale
perdue ne doit pas occulter le bon travail réalisé
tout au long de la saison. L’équipe fanion termine
4ème du championnat D1 et l’équipe réserve valide
son maintien en division 3.

Côté jeunes, l’entente avec Larzac-Vallée a bien
fonctionné, les u17, U15 et U13 ont participé aux
championnats départementaux. Les trajets St-
Georges / La Cavalerie ou L'hospitalet sont contrai-
gnants mais le club fait tout son possible pour les
assurer, que ce soit avec le minibus ou en sollicitant
les parents. Qu’ils en soient remerciés. La saison
prochaine est déjà dans les tuyaux. Les Ententes
avec Larzac-Vallées seront reconduites y compris
pour la catégorie U11, les modalités restent à définir

et nous communiquerons dès l’assemblée du club
qui se déroulera le 29 juin à 10h30, salle des nou-
veaux vestiaires.

Pour les U7/U9, le club prendra en compte les re-
marques faites cette saison et portera une attention
particulière aux tenues et à la gestion de la catégo-
rie. Un nouveau jeu de maillot financé par Aveyron
Events est déjà en service et deux autres sont en fa-
brication grâce à une offre nationale des magasins
BIGMAT.

Pour les seniors, le coach Lamine Diedhiou a renou-
velé et nous sommes dans l’attente à ce jour d’un
nouveau coach pour la réserve, Momo Kenouche ne
souhaitant pas poursuivre. Nous le remercions pour
son investissement et pour avoir assuré jusqu’au
bout malgré les difficultés générées par l’absen-
téisme de fin de saison.
Côté finances, le bilan sera tiré lors de l’assemblée
mais nous devrions terminer cette saison avec un bi-
lan plus positif que les saisons précédentes dû au
formidable engouement généré par la finale de la
coupe d’Aveyron.

Enfin, comme chaque saison, le club recherche avec
un très large esprit d’ouverture des dirigeants et bé-
névoles, que ce soit sur ou en dehors des terrains
pour « juste » un coup de main ou pour un engage-
ment plus conséquent, vous serez tous les
bienvenus.

Agenda :
- 25 juin : soirée de clôture saison u7/u9.
- 29 juin 10h30 : AG du club.
- 13 juillet : soirée repas et bal.
- Entre le 22 et le 26 juillet : reprise entraînement
senior.

Vie associative

APE DU CERNON

FC ST-GEORGES
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RUGBY A 5
Voilà presque un an que l'associa-
tion de rugby à cinq est arrivée
sur la commune de Saint-
Georges-de-Luzençon.
Toujours autant de participants à
chaque entraînement où la bonne
ambiance est maintenant connue
au-delà de la commune.

Nous avons participé à plusieurs
tournois tous finis par des notes
positives.

Depuis le mois de Mars de cette
année, grâce à l'implication de
chacun et à l'état d'esprit véhiculé
par tous les participants, nous
sommes désormais un club offi-
ciellement affilié à la FFR.

Toutes les personnes intéressées
par la pratique du rugby à toucher
sont invitées à nous rejoindre les
Jeudis soir à 19h au Stade munici-
pal.

Merci pour votre aide.

LES CLAPASSEJAÏRES

LES AMIS DU VOYAGE

Depuis le début de l’année les balades ont repris au
rythme de 2 par mois environ. L’occasion de revoir
les circuits communaux et d’autres aux alentours de
Millau.
Les départs des balades se font à 13h pour les
balades à la ½ journée, les précisions se font par
messagerie comme d’habitude (heure et lieu de dé-
part, durée, difficulté, covoiturage).
A noter qu’une vingtaine de marcheurs ont participé
à la balade des 4 communes à St-Rome-de-Cernon,
l’année prochaine c’est La Bastide-Pradines.
2 balades avant la coupure de l’été, St-Grégoire
(Séverac) et St-Germain du Teil qui clôtureront la sai-
son du 1er semestre avec le repas du club.
Reprise début septembre 2024.
Le tarif d’adhésion par personne : 10€.

LES AMIS DU VOYAGE poursuivent leur périple pour
cette année 2024.
Le 13 Avril nous partons pour une journée à St-Guil-
hem-le-Désert, village médiéval, plus beau village de
France. Par une visite guidée nous avons découvert
l’Abbaye de Gellone fondée en 804 par le cousin de
Charlemagne Guilhem. Cette Abbaye est considérée
aujourd’hui comme un joyau de l’art roman Langue-
docien.
Visite d’Aniane, Visite des caves et dégustation au
domaine Daumas Gassac. Ce domaine a été fondé
en 1971 par Monsieur Aimé Guibert, décédé en
2016 bien connu chez nous. Actuellement son do-
maine est géré par ses 4 fils.
Après quelques achats retour chez nous.

Autre voyage, du 13 au 16 Mai « Fête des Fleurs à
GERONE Espagne ». 46 participants ont pu ap-
précier ce séjour et les différentes visites guidées,

FIGUERAS sa ville et son Musée Dali. Deux petits
villages médiévaux BESALU ensemble historique
et architectural.

PAL / PERATALLADA qui se dresse au sommet d’une
colline entourée de rizières, village parmi un des plus
beaux de la Catalogne.
Et enfin GERONE superbe ville réputée pour son
architecture médiévale, ses vieux quartiers, ses mu-
railles romaines. A travers notre promenade nous
avons pu admirer les différentes compositions de
fleurs. Malheureusement cette année avec la restric-
tion de l’eau les tableaux étaient restreints.
Dernière journée visite du Monastère SAN PERE DE
RODES. Après une montée d’un petit kilomètre à
travers de merveilleux paysages nous arrivions à ce
monument et à son histoire. Abandonné, pillé, il fut
classé monument historique en 1930 et en 1935 a
commencé la restauration.
Ce voyage perturbé hélas, par la pluie, l’orage, la
grêle n’a pas pu entacher le moral de chacun et
l’ambiance a été au top.
Rendez-vous pour le voyage en PÉRIGORD du 23 au
26 Septembre.
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Section Folklore

La section Folklore se retrouve le mercredi tous les
15 jours de septembre à mai et compte une tren-
taine d’adhérents. Ces soirées sont animées par
Cécile et Jacques.
Pour Noël nous nous sommes retrouvés autour d’un
repas à la salle des fêtes de St-Georges préparé par
Alex.
Dans l’année nous organisons quelques soirées pri-
vées à la salle de fêtes de St-Georges et pique-nique
durant l’été à St-Rome-de-Tarn Plage.
Le vendredi 7 septembre aura lieu notre premier bal
Folklore et Musette animé par l’Orchestre Benjamin
Malric à la salle des fêtes. Date à retenir et à diffuser.

Section Country

Notre but est de partager notre passion pour la
danse country et de transmettre l’envie de la prati-
quer dans un esprit ouvert et convivial, sans prise de
tête et de façon amicale. Pas de compétition, juste
le désir de passer ensemble de bons moments.
Ouvert à tout public, jeune et moins jeune, notre pe-
tit groupe s’est retrouvé autour de notre
sympathique et dynamique animatrice, Sylvie, tous
les mardis soir, à partir de 17h, à la salle des Fêtes.
• de 17h à 18h : niveau novice avancé/inter-

médiaire,
• de 18h à 19h30 : niveau débutant/novice.

Le mardi 7 mai, lors d’un stage encadré par Laurence
et Joseph, deux amis sétois, nous avons pu nous ini-
tier à deux nouveaux styles que sont le chacha et le
night-club, aux côtés de plusieurs membres des
clubs Country de St Affrique et de Millau. Cette pe-
tite soirée s’est clôturée par une sympathique
auberge espagnole.
Le 1er juin notre bal annuel a rencontré un vif suc-
cès. Nous y avons accueilli Eric WARD, chanteur
country venu de Bourges. Passionné et profession-
nel, il a partagé ses émotions avec le public dans
une ambiance amicale et festive. Cette soirée s’est
terminée par un sympathique bal CD.
Si vous souhaitez découvrir ou redécouvrir la danse
country, rendez-vous à partir de la mi-septembre
pour nos portes ouvertes.
Renseignements auprès de :
Sylvie : 06 65 70 62 88 / Patricia : 06 74 24 43 56
Mail : wildmustangs12100@gmail.com

RELAIS PAROISSIAL
De jeunes adultes de plus en plus nombreux à de-
mander le baptême.
Le catéchuménat (préparation au baptême chrétien)
attire un nombre croissant de personnes de tous
âges et connaît un renouveau significatif, auprès des
jeunes adultes. Le catéchuménat moderne s'efforce
de répondre aux besoins spécifiques de chaque can-
didat. Les catéchumènes se voient proposer des
sessions de formation, des retraites spirituelles et un
accompagnement personnel par des parrains et
marraines engagés. Ils ont été, cette année, trente-
six, dans notre diocèse à entreprendre cette dé-
marche, et à recevoir le baptême dans la nuit de
Pâques en l’église du Sacré-Cœur de Rodez.

Des rencontres très conviviales pour les retraités.
Le Mouvement Chrétien des Retraités se compose
d’équipes locales qui se réunissent une fois par mois
pour réfléchir, écouter, dialoguer, partager leurs
joies, leurs peines, leurs questions, donner du sens à
leur vie, à la lumière de l’Evangile. C’est un lieu de
fraternité !
Mardi 4 juin s’est déroulée à l’enclos Saint-Joseph
de Saint-Affrique, une belle rencontre de toutes les

équipes du Sud-Aveyron. Cette journée de l’amitié
avait pour thème « la joie pour vivre jusqu'au bout ».
Brigitte, notre conférencière, nous a éclairés sur les
meilleures recettes pour y parvenir. La journée s’est
poursuivie par la messe suivie du repas tiré du sac et
par le chant, selon le principe du karaoké.
L'équipe de St-Georges se réunit le 2ème lundi de
chaque mois. Si vous souhaitez participer à ce mou-
vement, vous pouvez prendre contact avec Pierre
Gauffre tél. 06 81 76 16 66.

CLUB DE DANSES DE LUZENCON
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LUZ'ARTS

ECHO DES AVENS
Des échos de l’Echo des Avens...

L’année 2023 a été particulièrement fertile pour la
fanfare, avec une résidence à Conques, un séjour au
Portugal, des JAMS époustouflantes malgré de mau-
vaises conditions météo... sans parler des
nombreuses sorties dans la région, de l’Aubrac aux
Pyrénées-Orientales, des fêtes villageoises, des ani-
mations de soutien aux associations, et des
rendez-vous traditionnels à Saint-Georges : cérémo-
nies devant le monument aux morts, carnaval des
enfants, fête votive.
Les répétitions du jeudi à la salle des fêtes ont été
très suivies par une équipe de musiciens qui a beau-
coup rajeuni en raison de l’arrivée de nouveaux
talents, accélérant ainsi l’évolution d’un répertoire
qui s’enrichit chaque année.
Quelques membres de la troupe sont partis passer
les fêtes de fin d’année au Sénégal sous la bannière
de Tambourfanfare, une des nombreuses « filiales »
de l’Echo des Avens, et en ont ramené des images et
des souvenirs extraordinaires qui feront l’objet d’une
présentation publique.
La fanfare prépare activement les prochaines JAMS,
qui réuniront les 24 et 25 août une dizaine de forma-
tions locales et nationales (Ille-et-Vilaine, Aude,
Hérault, Drôme, Gironde...) sur le thème du « Paradis
des Fanfares ». En attendant la fin de la végétalisa-
tion de l’Espace Gérard Prêtre, au bord du Cernon,
cette édition se déroulera cette année encore entre
les jardins de la mairie et la salle des fêtes. Les temps
forts en seront le charivari et la soirée d’ouverture du

vendredi soir, les Joutes proprement dites du samedi
soir (chaque fanfare disposera de 15/20 minutes
pour montrer le meilleur de son art, en rapport avec
le thème proposé), la remise des prix et l’apéritif
municipal du dimanche midi. Rappelons que ces ani-
mations sont gratuites, et que les fanfares y
participent bénévolement, en contrepartie d’un ac-
cueil soigné, « à l’aveyronnaise », qui ne serait pas
possible sans le soutien technique et logistique de la
municipalité.
L’Echo des Avens aura 35 ans d’existence en sep-
tembre.
Naissance dans une des familles de l'association :
"Elisabeth et Daniel CAPEL sont heureux de vous
annoncer les naissances de Marion et Alice, filles
d'Anne-Laure et Patrice, le 19 avril 2024 à Toulouse-
Purpan".

Le printemps est passé et avec lui
le carnaval, festif, au son de
l’Echo des Avens – merci à eux ! –
avec sa farandole de musique et
d’enfants et, bien sûr, son procès
qui a une nouvelle fois accablé
Monsieur Carnaval ! La soirée
courts-métrages sur l’environne-
ment nous a fait voyager dans de
vastes paysages, des montagnes

des Alpes et des Pyrénées aux fo-
rêts de Pologne et d’Amazonie,
du documentaire au dessin animé.

Le lundi soir le petit groupe du
«café créatif» a toujours autant de
plaisir à partager ce moment
convivial et inspirant.

Et toujours pour les enfants, le
théâtre avec la représentation de
fin d’année sur le thème du vivre
ensemble, les ateliers artistiques
avec entre autres la décoration de

la cantine des écoles et des com-
posteurs et le club de sciences qui
a encore multiplié les sorties en
plein air. Et une nouveauté à venir
pour la rentrée, puisque Luz’Arts
devrait accueillir des cours de mu-
sique (guitare) pour enfants et
adultes.
Mais avant cela, il faudra compter
sur une soirée cinéma en plein air
le samedi 17 août (5 € l’entrée.)
Au programme : « Un petit truc
en plus ».
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La bibliothèque accueille avec toujours autant de
plaisir ses fidèles lecteurs ainsi que ceux qui vou-
draient venir découvrir notre stock. Celui-ci est bien
fourni aussi bien pour les adultes, les jeunes et les
enfants et s’enrichit régulièrement. En effet, déjà fin
2023, nous avons acquis de nombreux romans des
auteurs actuels (Andréa, Lemaire, Levy, Dupuy…)
pour les adultes. Nous n’avons pas oublié les plus
jeunes avec des BD (Space Boy, Mortel Adèle, Asté-
rix, Sisters…) des livres et des albums. Dans le
courant de ce mois, nous pensons à nouveau aller
acquérir quelques autres nouveautés. Nous essayons
ainsi de répondre autant que ce peut aux désirs de
nos lecteurs.
D’autre part, le partenariat avec la M.D.A (média-
thèque départementale) permet un renouvellement
régulier de nos livres et DVD. Nous rappelons que si
un livre, quel qu’il soit, vous intéresse et n’est pas
dans nos rayons, nous pouvons le réserver auprès de
la MDA ; chaque mois, une navette vient nous porter
nos réservations.
La bibliothèque veut aussi apporter une offre cultu-
relle. C’est ainsi que le 7 juin, nous avons accueilli
dans nos locaux, M Louis Mercadié, auteur aveyron-
nais originaire de St-Eulalie-d’Olt. Il était déjà venu il
y a 2 ans nous parler du destin fabuleux de Marie
Talabot, petite fille très pauvre de St-Geniez-d’Olt,
devenue une riche bourgeoise tenant salon à Paris.
Cette fois-ci, le thème de sa conférence abordait un
sujet bien différent, celui des « Bébés volés en
Espagne » : c’est une période peu connue de
l’histoire de l’Espagne franquiste. Des enfants

étaient retirés à leur mère pour des raisons idéolo-
giques pour les confier à des familles franquistes.
Sujet qui malheureusement reste d’actualité car de
tout temps les dictatures ont agi sur les plus jeunes
pour en faire des adeptes inconditionnels ou servir
de soldats (voir le denier livre de M. Levy sur les pra-
tiques d’enlèvement d’enfants ukrainiens par des
autorités russes). Les nombreux auditeurs ont été
très attentifs aux explications de M. Mercadié et ont
pu poursuivre la discussion autour du verre de l’ami-
tié.
La lecture est un passe-temps très agréable pour
s’évader et découvrir un autre monde. Avec l’arrivée
de l’été, peut-être aurez-vous plus de temps à
consacrer à ce loisir ? Nous vous accueillerons avec
plaisir toujours aux mêmes horaires (mercredi de 16h
à 18h et samedi de 10h à midi) mais nous rappelons
aussi que la bibliothèque est fermée au mois d’août.

BIBLI MENASCLE

CENTRE DE LOISIRS
Le centre de loisirs de l'association
familles rurales vit grâce à l'impli-
cation généreuse et motivée de
quelques bénévoles. Par leurs ac-
tions, avec le soutien de la mairie,
la Ddcspp, la CAF et d'autres par-

tenaires les enfants peuvent
s'inscrire « aux Zécureuils ».
Une équipe d'animation accueille
les 3/11ans les mercredis, petites
et grandes vacances de 7h30 à
18h30.

Des temps de jeux, des bricolages,
des sorties variées, des balades,
une soirée festive sont au pro-
gramme de l'été… alors n'hésitez
pas à nous contacter pour plus
d'infos : alshzec@gmail.com.

25



VILL'ÂGE DES AIRES

TERANGA
Deux événements ont marqué les 6 derniers mois de
l'association Téranga.
Le 4 avril a eu lieu notre assemblée générale. C'était
l'occasion pour Laure de nous faire partager ses im-
pressions sur la pouponnière Bébé sourire à Thiès où
elle a travaillé pendant un mois. Elle a intégré
l'équipe de Bineta pour alimenter, donner des soins,
élever, éduquer cette vingtaine de petits enfants de
moins de trois ans sans famille. Il s'agit d'une pou-
ponnière où nous intervenons depuis plusieurs
années, qui fonctionne sans subventions et entière-
ment grâce à la générosité de Bineta sa directrice et
fondatrice. Laure nous a fait le compte-rendu oral de
son séjour, avec la projection de ces photos. Elle a
été très satisfaite de l’accueil reçu par Binéta qui lui
a fourni son logement, et par l’équipe de la poupon-
nière. Excellent retour de Bineta pour le travail fourni
par Laure, et pour la qualité des relations humaines.
Autre événement, à la fin du mois d'avril, l'équipe
Téranga s'est mobilisée pour convoyer à Sète un très

important chargement de matériel Médical que nous
avons pu réunir grâce à l'appui de Elisabeth Muys et
de Alassane, et de la maison de santé de Saint-
Georges. Ce lot de plusieurs tables de consultation
correspondait à une demande de nos correspon-
dants à Thiès et à Louga. Le porte container a levé
l'ancre en direction du port de Dakar le 5 mai. Le
matériel doit arriver début juin à ses destinataires.
Toutes les actions de l'association demandent une
mobilisation des bénévoles, une évaluation des be-
soins sur place, une préparation, un suivi au Sénégal.
Aussi, lors de notre assemblée générale, nous avons
élu à l'unanimité le professeur Abdou Khadre Fall
demeurant à Thiès, au poste de Directeur de TE-
RANGA Sénégal. Il est conforté dans une fonction
qu'il exerce déjà pour la plus grande satisfaction de
l'association, et au-delà de cela dans ses qualités hu-
maines qui nous font découvrir, comprendre, et
apprécier le Sénégal.
Contact : Daniel Michelutti. 06.72.44.54.48.
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En ce premier semestre l'associa-
tion a proposé et organisé chaque
mois :

– Un loto.
– Un repas dansant (Tartiflette,
Soupe au fromage, bœuf bourgui-
gnon …).

– Les anniversaires du mois.
– Les fêtes annuelles : Épiphanie,
Chandeleur, Mardi gras, Fête des
mères, Fête des pères, Fête des
grands-mères…
– Le 14 février les adhérents se
sont retrouvés pour l'AG afin de
faire le bilan de l'année 2023 et
programmer les activités de 2024.
– Au mois de mars nous avons re-
çu les élèves de l'école des
Amandiers pour le carnaval et
partager le goûter.

Comme chaque année nous or-
ganiserons le dimanche 15
septembre le vide-grenier dans
l'enceinte du Vill'âge bleu avec
buvette et plateaux repas.

Si l'APE de l'école du Cernon or-
ganise encore le marché de Noël
nous ne manquerons pas d'y par-
ticiper.

Nous vous souhaitons à tous de
passer un bel été.



LUZ EN FORME

VAL SEREIN

Nous avons terminé 2023, dans la joie et la bonne
humeur, par le repas de Noël le 6 décembre. Repas
où la participation s’est révélée plus importante que
les années précédentes.

L’année 2024 a commencé par la tenue de notre as-
semblée générale le 19 janvier. Celle-ci a réuni 70
participants. L’Assemblée générale s’est achevée par
le partage de la galette moment de convivialité.
Le 9 février, la chandeleur a été l’occasion de passer
un agréable après-midi.

Le 8 mars, les grands-mères et grands-pères étaient
à l’honneur. Après le goûter chacun est reparti en
emportant une fleur promesse de printemps.
Le 23 mai, sortie dans l’Aubrac pour découvrir dans
un premier temps Bozouls, son canyon et son église
romane. Ensuite, après le repas, notre périple nous a
conduits à Aubrac. Au programme, visite commen-
tée du jardin botanique, dégustation de thé
d’Aubrac et découverte de sa maison. Là, sont pré-
sentés dans différents espaces, son territoire, sa vie,
son histoire, son patrimoine et ses activités. Belle
journée.
Le 14 juin nous nous sommes retrouvés à la salle des
fêtes pour fêter les mères et pères.
Pour l’avenir, nous pensons déjà à Noël. Le jeudi 5
décembre, à la salle des fêtes nous vous proposons
un déjeuner avec repas gastronomique, animation et
musicien. Réservé en priorité aux adhérents du Val
Serein, il sera ouvert à tous dans la limite des places
disponibles. Bon moment en perspective.

Bonnes vacances à tous, profitez bien de votre été.

Nous nous retrouverons en septembre pour de nou-
velles rencontres et découvertes.

Si vous avez envie de nous rejoindre, prenez
contact avec la présidente au 05 81 19 56 09.

Une saison dynamique s’achève pour Luz en forme et
Loisirs et ses 95 adhérents.
Depuis janvier, 3 occasions ont permis aux adhérents
de se retrouver en dehors des activités hebdoma-
daires.
Pour les vœux, nous avions invité Shirline, une magi-
cienne, qui d’un coup de baguette a conquis les 70
personnes (de 4 à 93 ans) venues partager cet après-
midi festif.
En mai nous proposions une matinée découverte (le 4
mai) de 2 activités : La sophrologie animée par Iris, St-
Georgienne depuis décembre 2023. Son expérience
de plus de 20 ans lui permet de proposer des séances
de groupe (8 à 10). 15 personnes ont pu participer à
une séance d’une heure.
L’expression primitive avec Christelle, danse sur un
rythme de percussions alliant aussi la voix. Là encore,
15 participants. Cette activité pourrait être proposée
sous forme d’ateliers de 2h 2 ou 3 fois dans l’année.
Et enfin, le 30 mai, c’est Sélima qui nous a permis de
pratiquer une séance de Hatha Yoga, 20 personnes
sont venues découvrir.
L’atelier chorale se conforte et prépare son 1er
concert pour le 13 octobre prochain sur St-Georges à
l’occasion d’octobre rose.
Alors des projets pour la rentrée, OUI. Venez décou-
vrir !!!

Un rendez-vous à noter sur vos agendas.
Le samedi 21 septembre dès 9h dans le jardin de la
mairie, assemblée générale suivie d’une matinée dé-
couverte, où vous pourrez rencontrer les formateurs,
échanger avec eux et entre adhérents, et vous es-
sayer aux activités. Nous prendrons les 1ères
inscriptions.
Bien sûr les activités habituelles sont maintenues (Pi-
lates, Chorale, Gym-douce, cardio-training, Tai-chi, Qi
Qong, Pilates stretching, Zumba).
D’ici là, bel été à toutes et tous.Annie (secrétaire).
Contact: Mme Carrière, Présidente 06 78 62 06 92.
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www.saint-georges-de-luzencon.fr
N'hésitez pas à consulter le site internet

Vous y trouverez TOUTES LES INFORMATIONS DE LA VIE
DE LA COMMUNE (démarches administratives,

comptes-rendus des conseils, actualités,
évènements intra-muros et autour de St-Georges...)

Pensez à télécharger l'appli INTRA MUROS

Bloc notes

PROFESSIONNELS DE SANTE :
• Maison pluridisciplinaire de santé
3, avenue Bernard Pottier :
- Médecins Généralistes :
Docteur Sébastien COMBES
Docteur Amélie BEZIER
Docteur Claire LEBON
Docteur Valentin RICŒUR
Tél. ; 05 65 62 36 32
- Cabinet d’infirmières :
Mme BIANQUIS - Mme SANTORO - Mme PETIT
Tél. : 05 65 62 43 13
- Cabinet de Kinésithérapie :
M. GALTIER - M. ALAZARD - M. PETIT
Tél. : 05 65 62 35 34
- Chirurgien-Dentiste :
Docteur Fanny RIVIERE-DEDIEU
Tél. : 05 65 62 32 71
- Orthophonistes :
Natacha LAURENT
Tél. : 07 81 32 98 32
Severine BLANCHET
Tél. : 06 25 39 52 98
- Psychologue-Psychothérapeute :
Caroline SAVETIER
Tél. : 06 95 14 93 82
- Diététicienne :
Maria-Elena LADOUX MARTINEZ
Tél. : 06 45 02 81 40
- Infirmière ASALEE :
Claire BLANC
Tél. : 05 65 69 46 93
• Pharmacie
1 rue du Moulin de Taly
Cécile MAFFRE
Tél. : 05 65 62 35 04
• Ambulances COMBES-VULLO
13 ZI de Vergonhac
Tél. : 05 65 62 45 45
www.ambulancescombesvullo.fr

ECOLE DU CERNON :
7 chemin des Rivières - 05.65.62.37.24
ECOLE DES AMANDIERS :
2 place du Soleirol - 05.65.62.31.36

• SUSHI VIETASIA
Tous les jours de 9h à 22h.
13 rue du Moulin de Taly (plateau de la gare)
Tél. : 06 79 70 49 44 - 06 33 52 07 40

COMMERCES :
• Salon de coiffure ERIKA :
4 rue de la Fontaine Vieille - Tél. : 05 65 62 41 75
• Tabac –Presse du Cernon :
HIL Muriel – 1 rue du Moulin de Taly
Tél. : 09 64 02 05 02
• Boucherie – Charcuterie – Epicerie : BOUCHERIE RAPP
1 rue du Moulin de Taly - Tél. : 05 65 62 35 59
• Boulangerie-Pâtisserie « L’Espigal » :
3 rue du Moulin de Taly - Tél. : 09 67 23 37 59

BIBLIOTHEQUE :
Mercredi : 16 h à 18 h & Samedi : 10 h à 12 h
Tél. : 06 87 53 33 56

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA DECHETERIE :
-le lundi et le mercredi de 14 h à 17 h
-le samedi de 8 h à 12 h

HORAIRES D’OFFICE RELIGIEUX :
• St-Georges-de-Luzençon :
Le 4ème samedi, tous les 2 mois, à 17 h 30 (hiver), 18 h (été).
• Millau :
Le samedi à 17 h 30 (hiver), 18 h (été).
Le dimanche à 9 h et 10 h 30.

SERVICE A LA PERSONNE sur la commune :
• ADMR St-Georges : Tèl. : 05 65 61 07 29

GARDES D’ENFANTS :
• Assistantes Maternelles Agréées :
Sur www.saint-georges-de-luzencon.fr, rubrique VIE LOCALE –
Enfance et jeunesse – Petite Enfance.
• Centre de Loisirs les « Z’écureuils » :
Parc de la Mairie
Tél. : 06 84 07 52 27 ou 05 65 58 41 03

ASSISTANTE SOCIALE :
Permanence tous les 1er jeudis du mois, le matin, à la Mairie sur
R.D.V. uniquement. N° à contacter : 05 65 60 95 55

OPAH "Je rénove avec la Com'Com" :
Permanence tous les 1er mercredis du mois, de 9h15 à 12h.

BAR –RESTAURANT :
• Le Soleil du Parc – Chez Alex
1 avenue du Pré de Vabres
Tél. : 05 65 62 35 51
• St-Georges Pizza :
1-3 rue Fontaine Vieille
Tél. : 05 65 61 63 87

RESTAURANTS AMBULANTS :
• Ô MILL PATES
Tous les vendredis soirs
Parking à l'angle av du Pré de Vabres / rte de Mayres
Tél. : 06 52 91 95 35


